
  

 

 

 

 6 月 ５ 日（木）、第 １ 回学校運営協議会を行いました。最初となる学校運営協議会で、まず初

めに、各クラスの授業の様子を参観していただきました。 

今年度の委員長に岡﨑 大氏、副委員長に太田晃弘氏を選出した後、本校の学校経営の様子等

について協議を行いました。 

出席された委員の皆様方から次のご意見をいただきましたので紹介します。 

 

〇 人事異動等で学校長が変わった場合に前年度末に承認した経営計画はど

うなるのか。 

（回答）ベースを変えることはしないが、肉付けしたり方法を変更したりすること

は有り得ます。 

〇朝学３中タイムの取組は大変素晴らしいので継続していただきたい。学びノー

トの取組好事例などの紹介、周知を。 

〇 新採用等の若手が増えることは悪いことばかりではないのではないか。それ

によりベテランや中間の力量が上がり組織が活性化するというとらえもできる。 

〇生徒たちは、教員の言動をよく観察している。そのことを忘れずに日々の教育

活動に携わってほしい。 

〇後期の時程変更を含め、働き方改革の取組については思い切ってやっていた

だければよい。 

〇学びノートの点検等にまで学校長が関わるのは驚いた。様々な説明を聞いて

素晴らしい取り組みや方向性だと思うので、委員のみにとどめるのではなく、ぜ

ひ他の保護者等にも広く周知していただきたい。学校長の思いが他の保護者に

も伝わるとよいと思う。 

〇学校であいさつの指導を行なわなければならないのは大変情けないことだと

思う。小学校での指導、地域とのつながり、我々の方からも挨拶をする姿勢がな

ければならない。 

〇参観日の前日に会を開くと２日連続で仕事を休まなければならないため配慮

をお願いしたい。 

〇部活動地域展開について今後の方向性が知りたい。剣道部以外の動向はど

うか。 

〇学校運営協議会として、年３回の会議だがもう少し増やすことはできないか。 

積極的に生徒の様子を共有し、意見交換を行いたい。 

（回答）参観日等、保護者の来校予定のない９月に日程調整し追加実施することとします。 

〇授業参観をしたが、昨年度の状況からは大きく変わっている。普段の様子は分からないが、明日の

合唱祭等も注目している。 

 

委員の皆様、貴重なご意見をありがとうございました。 

今後の学校運営に生かしていきたいと思っています。１年間、どうぞよろしくお願いいたします。  

<学校からの説明の内容（抜粋）を紹介します＞ 

学校運営協議会 

令和７年 6月 

第 3号 

一中だより 

学校運営協議会メンバー

太田　晃弘

坂本　俊介

小谷　浩一

中島　　宏

岡﨑　　大

池田　明夫

島上　英治

渡邊　卓文

坂口　雅則

山本　明範

高木　亮彦

八木　真澄

小松　　学

由島　　崇



 


